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        Aos VINTE E OITO de OUTUBRO  de  MIL NOVECENTOS  e NOVENTA  e OITO 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do Concelho, teve  lugar a   REUNIAO PUBLICA  da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: ------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram  15.00  Horas.----------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO: ------------------------------------------ 
        Verificou-se a ausencia de  municipes  inscritos com materias para 
        abordar.  Tendo em conta a  ausencia de inscritos o Sr. Presidente 
        deu a palavra ao unico municipe presente, Sr.  JOSE FRANCISCO ROSA 
        que  expos sobre  a  necessidade  de  uma  passadeira  de peoes no 
        cruzamento entre o Bairro  1.  de  Maio  e o Bairro Soeiro Pereira 
        Gomes com o  Bairro  Pidwell,  principalmente  para as criancas da 
        escola. ---------------------------------------------------------- 
        Mais alertou o municipe   para  o  facto  da existencia de algumas 
        rampas de acesso a  garagens  das moradias que deitam directamente 
        para o lado da  Shell  (Loteamento  de Ferreira) nao havendo assim 
        passeio para peoes,  para  alem  de  que  do  outro lado da Shell, 
        tambem nao existe passeio. --------------------------------------- 
 
        O Sr. Presidente tomou devida nota  e vai averiguar o que se passa 
        e, ainda, analisar onde se devem situar as passadeiras.----------- 
                                                                   .../...
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        O Sr. Vereador Guinote referiu que  nao lhe parece plausivel que a 
        Camara Municipal tenha deferido tal tipo de acesso.--------------- 
 
        II -  ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 15.30 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
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